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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de ley en Pleno

8-09/PNLP-000102, Proposición no de Ley relati-
va a reordenación del sector público empresarial 
andaluz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante el Pleno, relativa a reordenación del sector público 
empresarial andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Al cierre del ejercicio 2007, y según la Cámara de 
Cuentas, la estructura empresarial de la Junta de An-
dalucía la integraban 146 empresas, de conformidad 
con la definición de empresa de la Junta de Andalucía, 
que establece el artículo 6.1 de la LGHP. De ellas, 58 
constituyen el conjunto de empresas con participación 
mayoritarias (directa o indirecta) y el resto, 88, represen-
ta el conjunto de empresas en cuyo capital la Junta de 
Andalucía participa minoritariamente. A estas empresas, 
y según la misma fuente, habría que añadirle 30 Funda-
ciones consideradas por la propia Junta de Andalucía 
como de carácter público.

Estas agencias públicas empresariales, socieda-
des mercantiles, entidades de derecho público y en-
tidades asimiladas absorben cantidades ingentes del 
Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
ya sea por transferencias de financiación, subvencio-
nes, encargos de ejecución, encomiendas de gestión, 
ejecución de contratos de los que puedan resultar 
adjudicatarias o de ingresos que puedan percibir por 
cualquier otro medio.

Esta Administración paralela, cuestionada incluso 
por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, a pe-
sar del alto coste que supone para las arcas públicas, 
incrementa sus pérdidas ejercicio tras ejercicio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Po-
pular de Andalucía somete a la aprobación del Pleno 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

a) Elaborar y presentar ante este Parlamento, en un 
plazo máximo de tres meses, un plan de reorganiza-
ción del sector público empresarial andaluz y entidades 
asimiladas para lograr el eficaz cumplimiento por las 
empresas públicas de la parte de la política económica 
que les está encomendada, la acción coordinada entre 
todas ellas y la adecuada estructuración de los contro-
les de todo tipo necesarios como garantía de eficacia.

b) Ajustar la actuación del sector público empresa-
rial andaluz y entidades asimiladas a los principios de 
eficacia, productividad, economía y rentabilidad social, 
ajustando, a tal efecto, el objeto social de las empresas 
públicas de las Consejerías a la prestación de servicios 
públicos de calidad, exclusivamente.

c) No realizar encargos de ejecución y encomiendas 
de gestión, al sector público empresarial y entidades 
asimiladas, de tareas que puedan desarrollarse por 
el personal funcionario de la Administración general.

d) Aprobar un código del buen gobierno del sector 
público empresarial andaluz y entidades asimiladas, 
como instrumento de buena gestión y compromiso 
ético en la actuación de éstas y de sus responsables.

e) Establecer medidas de control de las retribucio-
nes e indemnizaciones del personal directivo del sector 
público empresarial andaluz y entidades asimiladas, 
de manera que ningún directivo pueda percibir retribu-
ciones superiores al nivel retributivo del Presidente de 
la Junta de Andalucía, fijado en las correspondientes 
Leyes de Presupuesto de la Comunidad Autónoma.

f) Reducir las pérdidas del sector público empre-
sarial andaluz, mejorando la eficacia de su gestión y 
rentabilidad económica y social.

g) Respetar los principios de concurrencia y publici-
dad en la contratación administrativa del sector público 
empresarial andaluz y entidades asimiladas, e incre-
mentar el grado de objetividad en las adjudicaciones.

h) Ajustar la política de contratación de personal del 
sector público empresarial andaluz y entidades asimi-
ladas a los principios de mérito y capacidad.

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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ProPosición no de ley en comisión

8-09/PNLC-000393, Proposición no de Ley relativa 
protección de las dunas del Barronal de la Morera, 
en Marbella (Málaga)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
protección de las dunas del Barronal de la Morera, en 
Marbella (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las dunas del Barronal de la Morera, en Marbella, 
conforman uno de los escasos vestigios de ecosis-
tema dunar autóctono del litoral costasoleño, tras la 
devastación perpetrada por la escalada de urbanismo 
descontrolado sufrida en esta comarca durante los 
últimos 20 años.

Sin embargo, el pasado 12 de octubre gran parte 
de las 76.000 metros cuadrados que componen este 
paraje fueron devastados por maquinaria pesada, pro-
duciéndose una destrucción total del entorno que, in-
cluso, ha llegado a afectar a la zona de protección de 
servidumbre que comprende a los primeros 25 metros 
del cordón dunar y el dominio público marítimo-terrestre.

Con esta deplorable actitud se culminaban las pre-
tensiones de las empresas propietarias del terreno que 
hace cuatro años ya intentaron, sin éxito gracias a la 
intervención vecinal, aniquilar este ecosistema sobre 
el que ahora se prevé la construcción de 152 vivien-
das, en una zona calificada en el PGOU en revisión, a 
pesar de las alegaciones que solicitan lo contrario, como 
urbanizable (se engloba dentro del sector ‘SUOAT AL 1 
(API AL 1) Vistamar’).

Este atentado ecológico ha impulsado la acción 
contestataria ciudadana, en especial el colectivo Pro 
Dunas, la Sociedad Española Ornitológica y diversas 
organizaciones conservacionistas. De hecho se han 
recabado más de 1.000 firmas de protesta y petición 
de protección.

Estas constataciones dejan patente que el espacio 
precisa de la mayor protección medioambiental posible 
en la legislación al efecto, pues en él se concentraban 
hasta 50 especies de flora autóctona y era un enclave 
de parada para aves migratorias.

Aunque en la actualidad se haya destruido, tenien-
do en cuenta que, gracias a la naturaleza de las dunas 
como sistema natural ‘en movimiento’, en un tiempo 
estimado de dos años, si se accede a su protección, 
podría regenerarse de forma satisfactoria el ecosistema 
perdido, por lo que se considera de máxima prioridad 
la salvaguarda de este entorno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a promover medidas para la protección del 
paraje de dunas del Barronal de la Morera, de Mar-
bella, e iniciar los trámites para su declaración como 
Monumento Natural.

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000394, Proposición no de Ley relativa 
a creación de un centro especializado de tecnifi-
cación para deportes de viento (surf, windsurf, 
kite surf) en Tarifa

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y De-
porte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a creación de un centro 
especializado de tecnificación para deportes de viento 
(surf, windsurf, kite surf) en Tarifa.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La localidad gaditana de Tarifa es un referente in-
ternacional para la práctica del surf, windsurf y kite 
surf; una actividad que ha generado en torno a sí una 
industria que reporta importantes beneficios para el 
municipio. Sin embargo, se están desaprovechando 
nuevas oportunidades vinculadas al desarrollo de las 
potencialidades y condiciones únicas que tiene Tarifa 
para esta práctica deportiva.

La creación de un centro especializado de tecnifi-
cación para los deportes del viento es un interesante 
y novedoso proyecto que se debe impulsar de forma 
prioritaria. Este centro deportivo de alto rendimiento 
formará a deportistas de élite pero, además, será un 
reclamo turístico que incrementará los ingresos eco-
nómicos de la zona; por lo que se trata de un proyecto 
doblemente beneficioso para el municipio, la comarca 
y la provincia.

En Andalucía solo existen siete centros de simila-
res característica y dedicados a otros deportes y en 
España sólo hay un centro similar en Gran Canarias, 
de manera que el de Tarifa sería pionero en su dedi-
cación a estos deportes de viento radicales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la construcción de un centro especializa-
do de tecnificación para los deportes del viento, surf, 
windsurf y kite surf en Tarifa (Cádiz).

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000395, Proposición no de Ley relativa 
a paralización de la obra de la autopista de Las 
Pedrizas en la provincia de Málaga

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a paralización de la obra de la 
autopista de Las Pedrizas en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una vez conocido que el Ministro de Fomento in-
formó, el lunes 26 de octubre, en el Congreso de los 
Diputados, que la causa de la paralización de la obra 
de la autopista de Las Pedrizas es un problema de fi-
nanciación de la empresa concesionaria del tramo de 
la autopista, se pone de manifiesto la falta de interés 
del Ministerio en dar una solución a este problema, y 
ello es tanto más llamativo cuanto es el propio Minis-
terio el responsable de la situación de parálisis de esta 
obra: por los retrasos que innecesariamente provocó el 
Ministerio y por adjudicarlo a la actual concesionaria.

La autopista AP-46, que unirá el alto de Las Pedri-
zas hasta el Puerto de la Torre donde enlazará con la 
nueva Hiper Ronda de Málaga, es una necesidad para 
Málaga, ya que se espera que aproximadamente entre 
unos 17.000 a 23.000 vehículos circulen por esta nueva 
autopista de peaje y dejen de hacerlo por la actual A-45.

Esta nueva vía se convertirá en un alivio para la 
circulación y evitará el clásico embotellamiento a la 
entrada de Málaga que afecta a tantos vehículos que 
vienen a la ciudad o que tienen como destino la Cos-
ta del Sol, agravándose en periodos festivos y época 
estival. Esta nueva autopista, con un trayecto de 24,5 
Km, reducirá el tiempo de viaje actual en unos 15 mi-
nutos, y cuyas obras, según fuentes oficiales del Mi-
nisterio de Fomento, debieran finalizar el próximo 31 
de diciembre del 2009. Y sobre todo no puede estar 
Málaga y la Costa del Sol pendiente de un solo acce-
so que puede cortarse por cualquier incidencia en el 
tráfico, como ocurre desgraciadamente con cualquier 
accidente con cierta frecuencia.

Lo que debiera ser una realidad a finales del pre-
sente año y principio del 2010, y que pudo ser una 
realidad en el 2007 de no haber cambiado el sistema 
previsto por el anterior Gobierno, va camino de con-
vertirse en un incumplimiento flagrante por parte del 
Ministerio de Fomento con Málaga, ya que la escasa 
actividad e incluso la paralización de algunos de los 
tramos de las obras es una realidad palpable. Inacti-
vidad que, según podemos conocer por los diferentes 
medios de comunicación, es consecuencia de los pro-
blemas de financiación de una de las concesionarias 
del proyecto, a lo que sumamos el poco o escaso in-
terés del Ministerio en dar una salida a esta situación 
y retomar la plena actividad en la obra, con el claro 
y firme objetivo de que este proyecto se convierta en 
una realidad en las fechas prometidas.
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La autopista empezó a construirse en febrero del 
2008 pasado, aunque el Ministerio de Fomento, dirigido 
por entonces por la ex-ministra Dª. Magdalena Álvarez, 
adjudicó la obra a finales del 2006, pero no fue hasta 
la fecha mencionada cuando se iniciaron las mismas, 
retraso que no se entiende a pesar que cuando la se-
ñora Álvarez tomó posesión de su cargo como Ministra 
de Fomento ya estaba terminado el informe medioam-
biental y sólo tenía que adjudicar el proyecto y la obra.

A esto le sumamos la decisión de la ex-ministra de 
revocar la propuesta del anterior Gobierno de la Nación 
de vincular la construcción de la autopista Alto de Las 
Pedrizas con la segunda Ronda a través de una única 
empresa adjudicataria, que asumiera la expropiación, 
la construcción y se resarciera de estos costes cobran-
do temporalmente un peaje en la primera de las vías.

No se entiende la pasividad del Ministerio de Fo-
mento ante tal situación y que no tome medidas para 
que la actividad vuelva a pleno ritmo y pueda así borrar 
cualquier atisbo de duda sobre la idea de que Mála-
ga se quede sin autopista y todas la ventajas que ello 
conllevaría no solo al tráfico de la zona sino también 
al tejido productivo de la misma.

Ni tampoco se entiende la pasividad demostrada 
por el Gobierno andaluz ante las vicisitudes que esta 
obra está teniendo, ante el retraso actual de la obras 
y ante la falta de compromiso de la Administración del 
Estado para con Málaga y sus ciudadanos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Ministerio de Fomento a 
que encuentre soluciones para llegar a un acuerdo con 
la empresa concesionaria de la autopista AP-46 con 
el fin de que retome la actividad de la construcción 
de esta autopista y se cumplan los plazos acordados, 
bien proporcionando la financiación de la obra o bien 
promoviendo la adjudicación a otra empresa a la que 
corresponda, según el concurso celebrado en su día, 
negociando si es necesario con la actual concesionaria 
y con la posible empresa que le sustituya.

2. Solicitar al Ministerio de Fomento a que ponga 
en marcha la construcción de un enlace de la nueva 
autopista con la localidad malagueña de Casaberme-
ja para atender la demanda de esta localidad y servir 
también a Colmenar, Riogordo, parte Alta de La Axar-
quía, en su conexión con la Costa del Sol Occidental

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000396, Proposición no de Ley relativa 
a plazos para la elaboración de planes locales de 
instalaciones deportivas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y De-
porte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a plazos para la elaboración de 
planes locales de instalaciones deportivas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por acuerdo del Consejo de Gobierno se obliga a 
los ayuntamientos a elaborar sus “Planes locales de 
instalaciones deportivas”, teniendo como fecha tope 
final de 2010.

La situación financiera de los ayuntamientos difícil-
mente permitirá que este objetivo sea cubierto en tiempo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se tomen las medidas oportunas para que 
sea la Administración autonómica quien asuma la ela-
boración de los citados planes o bien asuma la finan-
ciación de estos.

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000398, Proposición no de Ley relativa 
a declaración BIC de las casas de El Palo (Málaga)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a declaración BIC de las casas de El Palo (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A mediados del siglo XIX comienzan los primeros 
asentamientos estables en la fachada litoral malague-
ña comprendida entre la playa de El Dedo y el roque-
dal de lo que posteriormente se conocería como Los 
Baños del Carmen.

La Comandancia de Marina otorgó a estos pione-
ros habitantes de la playa (agricultores del interior de 
la provincia) los primeros documentos que reconocían 
la tenencia del espacio que ocupaban sus viviendas. 
Dicha posesión se ha venido sosteniendo de forma 
pública, pacífica y continuada por parte de los des-
cendientes de los primeros pescadores, dedicados a 
las faenas propias del mar como la pesca artesanal o 
la carpintería de ribera, configurando un entorno sin-
gular y tradicional representativo de la idiosincrasia de 
un pueblo marinero.

La firme oposición vecinal consiguió detener, en 1977, 
las pretensiones de la Administración que amenazaba 
con la construcción de una autovía que hubiera conlle-
vado la desaparición física de dicho entorno.

Pero la amenaza de intervenir urbanísticamente en 
esta zona ha continuado planeando sobre las casas 
de la playa, bajo gobiernos de distinto signo político 
en la ciudad y en el Gobierno central, pese a los es-
porádicos mensajes tranquilizadores de las distintas 
administraciones. Incluso se llegó a programar, en el 
avance de la revisión del Plan General de Ordenación 
Urbana propuesto por el PP en el año 2005, una agre-
siva intervención urbanística en la zona.

Ante esta situación, desde Izquierda Unida consi-
deramos que es necesario que se articule un marco 

legal adecuado que, dentro de la legislación vigente, 
garantice la tenencia y uso estable de esas viviendas 
por parte de los vecinos y vecinas de la zona.

Estimamos que una herramienta idónea para ello 
bien puede ser la inclusión de todo el entorno de re-
ferencia en el Catálogo General del Patrimonio Histó-
rico Andaluz, mediante su declaración como Bien de 
Interés Cultural.

Al efecto, la Ley 14/2007 del Patrimonio Histórico 
de Andalucía, dispone en su artículo 26.6 que:

“Son lugares de interés etnológico aquellos para-
jes, espacios, construcciones o instalaciones vincula-
dos a formas de vida, cultura, actividades y modos de 
producción propios del pueblo andaluz, que merezcan 
ser preservados por su relevante valor etnológico “.

En ese sentido, además, es necesario señalar que 
el Plan de Medio Ambiente de Andalucía 2004-2010, en 
su análisis de la situación ambiental (pp. 80-81), valora 
positivamente la introducción de figuras de protección 
en cada vez más tramos del litoral de la Comunidad, 
hasta ahora figuras de la planificación ambiental para 
zonas de alto valor ambiental.

En el caso que se propone, esta figura de protección 
del patrimonio cultural puede resultar perfectamente 
complementaria. Atender una zona de litoral urbano 
consolidado puede aportar sinergias entre la conserva-
ción del patrimonio cultural y la recuperación del eco-
sistema costero, representando atractivos adicionales 
cara a la educación ambiental, al interés turístico y al 
disfrute ciudadano.

Las Bases para la Agenda 21 de Andalucía (docu-
mento de 2000, Junta de Andalucía) considera entre 
sus directrices al respecto de la gestión sostenible 
y conservación de los recursos marinos “el uso de 
procedimientos artesanales no esquilmantes y de 
procedimientos de pesca selectivos” (p. 26). Entre 
sus directrices de desarrollo integral del litoral se 
incluyen además las dos siguientes: “el uso de los 
medios normativos así como el diseño de nuevos 
instrumentos de este tipo para evitar la degradación 
de la costa”, y “el impulso de nuevos proyectos des-
tinados a mejorar la calidad urbana en municipios 
costeros mediante la integración de las políticas ur-
banísticas y ambientales”.

El Plan General de Turismo Sostenible de Anda-
lucía 2008-2011 detecta en su diagnóstico (pág. 15) 
que: “los motivos por los que los turistas escogen An-
dalucía han sufrido grandes cambios en los últimos 
seis años; el clima, que había supuesto el mayor in-
centivo es progresivamente sustituido por las visitas 
a monumentos en 2005”. En este sentido puede ser 
beneficiosa la presencia de un área urbana costera 
declarada Bien de Interés Cultural en el litoral Este de 
la ciudad de Málaga.

El añadido paisajístico singular de los Baños del 
Carmen, con las claves históricas y de memoria viva 
que atesoran y representan un activo a considerar.
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La diversificada actividad económica que ya se ob-
serva en la zona puede ver reforzada su capacidad de 
proporcionar empleo y riqueza. En esa misma línea di-
cho plan se plantea como orientaciones estratégicas el 
“fomentar el desarrollo basado en la diferencia a partir 
del reforzamiento de la identidad del espacio turístico 
basada en el patrimonio natural, cultural y paisajísti-
co”, así como “establecer los elementos de vinculación 
con políticas patrimoniales (Cultura y M. Ambiente)”.

El reconocimiento de esta figura de protección sig-
nificaría para los vecinos y las vecinas de las casas 
de la playa, el no verse inquietados en la tenencia de 
sus viviendas, aún con las limitaciones que pueda im-
plicar dicha figura de protección, por intervenciones 
urbanísticas o futuras modificaciones del planeamiento.

Asimismo salvaguardaría la integridad estética, ar-
quitectónica y teleológica del conjunto y alejaría posibles 
maniobras especuladoras de la zona, preservando a la 
vez la fachada del litoral Este como un espacio singu-
lar donde las generaciones venideras de malagueños 
y malagueñas puedan encontrarse con sus raíces, 
con sus tradiciones y con su propia identidad cultural.

En resumen, existe consenso político en realizar 
las actuaciones necesarias, dentro de la legislación 
vigente, para preservar las casas de las playas de El 
Palo, Pedregalejo, La Araña, así como los Baños del 
Carmen, y una de ellas, y las más efectiva, es su ins-
cripción como Bien de Interés Cultural en el Catálogo 
General del Patrimonio Histórico Andaluz, dado que 
sin duda alguna reúne las condiciones para merecer 
tal inscripción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que proceda, respecto a las casas de las 
playas de El Palo, Pedregalejo y La Araña, así como 
los Baños del Carmen, a la inscripción como Bien de 
Interés Cultural (BIC) en el Catálogo General del Patri-
monio Histórico Andaluz, después del correspondien-
te expediente y al amparo de la Ley 14/2007, de 26 
de noviembre, del Patrimonio Histórico de Andalucía, 
por reunir todos los requisitos necesarios a tal efecto, 
y al objeto de preservar las referidas casas con pleno 
respeto al medio ambiente y a la legislación de costas.

Parlamento de Andalucía, 13 de noviembre de 2009. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000399, Proposición no de Ley relativa 
a carril bici y mejora de las comunicaciones de la 
zona de Fuente de Piedra, Humilladero y Mollina 
(Málaga)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a carril bici y mejora de 
las comunicaciones de la zona de Fuente de Piedra, 
Humilladero y Mollina (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para mejorar la movilidad de la aglomeración urbana 
de las localidades de Fuente de Piedra, Humilladero 
y Mollina (Málaga), sería necesaria la reforma de la 
A-7279, dotándola de un carril de bicicletas y peatones 
que posibilite la comunicación entre los tres pueblos, 
comunicando los diferentes centros educativos, de sa-
lud, turísticos y polígonos industriales, que conforman 
un área de interés regional por su buena ubicación, te-
niendo una proyección de futuro muy importante, don-
de se deben ir creando unas infraestructuras acordes 
con el interés medioambiental y la calidad ciudadana.

Esta carretera A-7279, cada día ve incrementado 
el tráfico de personas que por su trabajo, médicos, es-
tudios o por su oferta turística que va desde el hotel 
Saydo y polígono industrial Las Viñas hasta la laguna 
de Fuente de Piedra, pasando por sus diferentes pun-
tos productivos, incluido el centro de salud, la estación 
de ferrocarril, etc.

Esto hace necesario potenciar y dar respuesta a la 
movilidad de niños, mayores y turistas en bicicleta o 
peatones, con un carril paralelo a la carretera, próxi-
mo a la cuneta.

Son muchos los vecinos de estos municipios y en 
especial la oferta turística de la zona, los que tienen 
que comunicarse diariamente a lo largo de los tres 
pueblos próximos y que hoy en día es incómodo por 
su escaso transporte público, soportando la peligrosa 
vía, donde es necesario proyectar una alternativa que 
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elimine el peligro y facilite la movilidad de los ciuda-
danos entre los tres pueblos.

Pensando que una carretera de servicio tan impor-
tante ha de contar con unas condiciones mínimas con 
el servicio y la utilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno, a solicitar a la Consejería de Obras Públi-
cas y Transportes, a proyectar y ejecutar una obra que 
dimensione y adapte la carretera A-7279 a las nuevas 
necesidades de movilidad urbana, con un carril mixto 

peatonal y de bicicleta desde la zona turística de Fuente 
de Piedra pasando por los diferente puntos producti-
vos como estación de Renfe, parques industriales de 
los tres pueblos, centro de salud, transcurriendo pa-
ralela a la carretera de servicio hasta el hotel Saydo 
y parque industrial Las Viñas, eliminando sus puntos 
negros y peligrosos, con rotondas u otras soluciones 
en las diferentes entradas y salidas de Fuente de Pie-
dra, Humilladero y Mollina.

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

interPelación

8-09/I-000076, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de inspección de ordenación del 
territorio, urbanismo y vivienda

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguien-
te Interpelación, relativa a política general en materia 
de inspección de ordenación del territorio, urbanismo 
y vivienda.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan General de Inspección de Ordenación del 
Territorio, Urbanismo y Vivienda para el cuatrienio 
2009/2012, aprobado mediante Orden de 11 de no-
viembre de 2008, establece una serie de medidas y 
prioridades a poner en marcha en colaboración con las 
entidades locales a los efectos de cumplir con el Esta-
tuto de Autonomía para Andalucía, aprobado por Ley 
Orgánica 2/2007, de 19 de marzo, que en su artículo 

56 dispone la competencia exclusiva de la Comunidad 
Autónoma en materia de ordenación del territorio, urba-
nismo y vivienda, competencia que se concreta en el 
bloque de legalidad que regula las distintas potestades 
y funciones públicas que corresponden a la Junta de 
Andalucía en aquellas materias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general en materia de inspección 
de ordenación del territorio, urbanismo y vivienda que 
va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
Presentada por el G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000077, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de economía social y empren-
dedores

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a política general en materia de 
economía social y emprendedores.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actual situación socioeconómica por la que 
atraviesa Andalucía, con un nivel de desempleo alar-
mante y destrucción del tejido productivo, el papel de 
la empresa es vital en general, y más si cabe el de 
la pequeña empresa, autónomos y de la economía 
social que representan un altísimo porcentaje del em-
pleo andaluz.

La salvaguarda y estabilidad de las mismas, ga-
rantizando su viabilidad y adaptación al mercado de-
be constituir una prioridad para el Gobierno andaluz.

Los incentivos y ayudas constituyen una herra-
mienta básica para su supervivencia y mantenimiento 
del empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué política general en materia de economía so-
cial y emprendedores va a desarrollar el Consejo de 
Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000078, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de profesorado y gestión de re-
cursos humanos

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a política general en materia de 
profesorado y gestión de recursos humanos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El profesorado andaluz viene demandando acciones 
concretas para elevar su prestigio social, para alcanzar 
su consideración como autoridad pública, para que las 
bajas docentes se cubran con celeridad, se mejoren las 
ratios, se les libere de la excesiva burocratización del 
sistema, y en especial demandan que se respete su 
criterio profesional a la hora de valorar los resultados 
académicos y la promoción de su alumnado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar 
el Consejo de Gobierno en materia de apoyo al pro-
fesorado andaluz?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000079, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia educativa

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguien-
te Interpelación, relativa a política general en materia 
educativa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Presidente de la Junta de Andalucía ha venido 
afirmando que la mejora de la Educación va a ser uno 
de los pilares fundamentales de su acción de gobierno.

Los objetivos generales asumidos por España en 
la cumbre de Lisboa, cuyo análisis tendrá lugar en el 
año 2010, ponen de manifiesto que la Educación an-
daluza presenta importantes carencias, en materia de 
inversión, infraestructuras, fracaso escolar, sustitucio-
nes, elevadas ratios, abandono educativo temprano, y 
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una evidente falta de formación para que los alumnos 
y alumnas andaluces puedan competir en igualdad de 
condiciones con los del resto de España, a la hora de 
acceder al mercado de trabajo.

Igualmente, el profesorado andaluz demanda ac-
ciones concretas para elevar su prestigio social, para 
alcanzar su consideración como autoridad pública y 
para respetar sus criterios profesionales a la hora de 
valorar los resultados académicos y la promoción de 
su alumnado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar el 
Consejo de Gobierno, en materia educativa, para mejo-
rar la calidad de nuestro sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000080, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de vivienda

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Interpelación, relativa a política general en 
materia de vivienda.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El acceso a la vivienda representa una de las ma-
yores preocupaciones de los andaluces, que observan 
que ni con la bajada de tipos de interés en los prés-
tamos hipotecarios desaparecen los obstáculos para 
acceder a la financiación de una vivienda. Por otro lado, 
los resultados estadísticos de transacciones de vivien-
da protegida en Andalucía revelan niveles menores de 
los objetivos planteados en el Pacto por la Vivienda.

Habiendo transcurrido casi dos años desde la firma 
del Pacto por la Vivienda.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general va a llevar a ca-
bo el Consejo de Gobierno en materia de vivienda?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000081, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de inmigración

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguien-
te Interpelación, relativa a política general en materia 
de inmigración.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación actual de crisis económica está inci-
diendo de manera especial en el colectivo inmigrante 
de nuestra Comunidad, presentando una tasa de paro 
superior en más de tres puntos a la media nacional y 
liderando la destrucción de empleo entre los inmigran-
tes. Junto a estas cuestiones hay que tener en cuenta 
que la población inmigrante que llega a Andalucía ha 
vuelto a aumentar en más de un 7%, que las medidas 
tendentes a la integración no son efectivas, las con-
secuencias dramáticas en el coste de vidas humanas 
de la inmigración ilegal y la situación de desamparo 
en la que se encuentra los menores inmigrantes, po-
ne de manifiesto el fracaso en materia de inmigración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general en materia de inmigra-
ción que va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno 
para paliar la preocupante situación del colectivo in-
migrante en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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Pregunta Para resPuesta oral en Pleno

8-09/POP-000541, Pregunta relativa a desestima-
ción de recurso del Ayuntamiento de Fuengirola 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Fernando Manuel Martínez Vidal y Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez
Decaída de conformidad con lo previsto en el artículo 74 del 
Reglamento de la Cámara, por ausencia de los formulantes 
de la iniciativa en el momento de su debate en la Sesión 
Plenaria celebrada los días 11 y 12 de noviembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/POP-000612, Pregunta relativa a incumplimien-
to de financiación del Estado de la Ley de Depen-
dencia

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gabarro 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a incumplimiento 
de financiación del Estado de la Ley de Dependencia.

PREGUNTA

¿Cuál es la posición del Consejo de Gobierno ante 
el incumplimiento del Gobierno de la Nación de finan-
ciar el 50% de la Ley de Dependencia y qué medidas 
ha adoptado para exigir su cumplimiento?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía, 

María Dolores López Gabarro y 
María Jesús Botella Serrano.

8-09/POP-000614, Pregunta relativa a Orquesta 
Joven de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a Orquesta 
Joven de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué planes de futuro tiene previstos la Conseje-
ría de Cultura para la Orquesta Joven de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POP-000615, Pregunta relativa a destino de 
la Deuda Histórica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar y D. An-
tonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a destino de la Deuda Histórica.

PREGUNTA

¿Se ajustará el destino de las cantidades cobradas 
por la Deuda Histórica a los compromisos asumidos 
por el Consejo de Gobierno a tal fin?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Jorge Luis Ramos Aznar y 
Antonio Sanz Cabello.
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8-09/POP-000617, Pregunta relativa a situación 
de los ex trabajadores de Primayor de la ciudad 
de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a situación de los ex trabajadores de Primayor 
de la ciudad de Jaén.

PREGUNTA

¿Considera el Consejo de Gobierno cumplidos los 
compromisos que en su día contrajeron con los ex 
trabajadores de Primayor?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/POP-000618, Pregunta relativa a defensa de 
las almadrabas andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. María 
Concepción Sacramento Villegas, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante el Pleno, relativa a defensa de las alma-
drabas andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante los recorte de Pesca del Atún Rojo acordados 
en la Comisión Internacional para la Conservación del 
Atún Atlántico celebrada en Brasil y que tan grave y ne-
gativamente afectan a Andalucía, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿De qué forma y con qué resultados ha defendido 
el Consejo de Gobierno los intereses de Andalucía y 
de su sector almadrabero?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

José Loaiza García y 
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/POP-000619, Pregunta relativa a eficacia del 
Servicio de Inspección de Ordenación del Territorio

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a eficacia 
del Servicio de Inspección de Ordenación del Territorio.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante los innumerables casos de presuntos delitos 
urbanísticos contra la ordenación del territorio y el ur-
banismo, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la efectividad y eficacia del Servicio de Inspección de 
la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Alicia Martínez Martín.
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8-09/POP-000620, Pregunta relativa a Proyecto 
Lunar

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. Ma-
ría Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a Proyecto Lunar.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
el procedimiento de adjudicación del Proyecto Lunar, 
en Cádiz, a la empresa El Quinto Elemento?

Parlamento de Andalucía, 17 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

José Loaiza García y 
María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

Pregunta Para resPuesta oral en 
comisión

8-09/POC-000892, Pregunta relativa a suministro 
de agua a la urbanización de Costa Ballena-Rota 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Decaída al ser idéntica a la Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno 8-09/POP-000545, debatida en la sesión ple-
naria de los días 11 y 12 de noviembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/POC-000934, Pregunta relativa a colabora-
ción en materia de voluntariado con universida-
des andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Gobernación, relativa a colaboración en 
materia de voluntariado con las universidades andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde su creación, la Agencia Andaluza de Volun-
tariado viene realizando diversas acciones de apoyo 
a las universidades andaluzas para el desarrollo de 
distintos programas de voluntariado en la comunidad 
universitaria.

Este apoyo se ha impulsado fundamentalmente a 
través de la firma de convenios de colaboración con to-
das y cada una de las universidades públicas con sede 
en nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora la Consejería de Gobernación la fir-
ma y el desarrollo de convenios de colaboración con 
las nueve universidades andaluzas?

¿Qué financiación ha destinado la Consejería de 
Gobernación a las distintas acciones recogidas en 
dichos convenios, y cuál ha sido la evolución del pre-
supuesto destinado a las mismas en los últimos ejer-
cicios presupuestarios?

Sevilla, 30 de octubre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
Fernando Manuel Martínez Vidal.
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8-09/POC-000965, Pregunta relativa al parque na-
tural Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al parque natural Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El parque natural Bahía de Cádiz cuenta con una 
superficie superior a las 10.000 hectáreas y un área 
de influencia socioeconómica constituida por los mu-
nicipios de Cádiz, Chiclana de la Frontera, San Fer-
nando, Puerto Real y El Puerto de Santa María. Es un 
espacio natural con una singular situación geográfica, 
lugar de esparcimiento para disfrute de la naturaleza 
y para la dinamización económica de los municipios 
que conforman su área de influencia.

En el año 2006 se aprobó el Decreto 177/2006, de 
10 de octubre, por el que se aprueba el plan de de-
sarrollo sostenible del parque natural Bahía de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Número de visitantes que, desde 2004 a la fe-
cha, ha recibido el parque natural, con especificación 
de cada año?

¿Qué balance hace el Consejo de Gobierno de la 
puesta en práctica del plan de desarrollo sostenible 
para el parque natural en el período 2006-2012, y cuál 
es su grado de ejecución?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000966, Pregunta relativa a exclusión de 
la ciudad de Guadix en las inversiones previstas 
en 2010, con motivo de la celebración del Milenio 
del Reino de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a exclusión 
de la ciudad de Guadix en las inversiones previstas 
en 2010, con motivo de la celebración del Milenio del 
Reino de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Guadix solicitó oficialmente a la Junta 
de Andalucía su disposición a participar en la celebra-
ción, actividades, actuaciones e inversiones previstas 
con motivo de la conmemoración del Milenio del Rei-
no de Granada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Por qué motivo la Junta de Andalucía ha excluido 
a la ciudad de Guadix de las inversiones previstas en 
2010 con motivo de la celebración del Milenio?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Santiago Pérez López.

8-09/POC-000967, Pregunta relativa a valoración 
de puestos de trabajo destruidos en el sector del 
comercio en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al Con-
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a valoración 
de puestos de trabajo destruidos en el sector del co-
mercio en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector del comercio en Andalucía tiene gran re-
levancia tanto por su contribución al PIB autonómico 
como por el número de puestos de trabajo que genera.

Como consecuencia de la crisis, desde primeros 
de 2009, el sector viene evolucionando negativamen-
te en cuanto al número de afiliados en la actividad del 
comercio al por mayor y al por menor, reparación de 
vehículos de motor y motocicletas, detectando en el 
primer semestre de 2009 una caída del número de 
afiliados cifrada en un 9,01 %.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración le merece al Consejo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía la progresiva destrucción de 
empleo y autónomos que tienen que cerrar sus nego-
cios en el sector del comercio en Andalucía?

¿Qué medidas se están tomando para contrarres-
tar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-09/POC-000968, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de la iglesia de Santa María la Mayor, de Li-
nares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
rehabilitación de la iglesia de Santa María la Mayor, 
de Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Vivienda y Ordenación del Terri-
torio de la Junta de Andalucía terminaba, en diciem-
bre de 2008, la elaboración de la ficha diagnóstico 
que serviría de base para la licitación del concurso 
de redacción del proyecto de intervención en la iglesia 
de Santa María la Mayor, de Linares (Jaén). Una vez 
aceptada dicha ficha diagnóstico por todas las partes 
implicadas, se pregunta:

PREGUNTA

¿Cuándo se procederá a abrir el correspondiente 
proceso de licitación para acometer las obras progra-
madas, desde la Consejería de Vivienda y Ordenación 
del Territorio, para la rehabilitación de la iglesia de 
Santa María la Mayor, en Linares (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-09/POC-000969, Pregunta relativa a tren litoral 
de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación oral ante Comisión, relativa a tren 
litoral de Málaga.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ya que en el Proyecto de Ley de los Presupuestos 
presentados por la Junta de Andalucía para el año 2010 
no figura partida presupuestaria alguna para el proyec-
to del tren litoral de la Costa Occidental de Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo y cuándo piensa el Gobierno cumplir con 
sus compromisos con la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Rico Terrón.

8-09/POC-000970, Pregunta relativa a jóvenes agri-
cultores

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a jóvenes agricultores.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
la situación de los jóvenes agricultores en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Bartolomé Madrid Olmo y 
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/POC-000971, Pregunta relativa a sector in-
dustrial del cerdo ibérico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a sector 
industrial del cerdo ibérico.

PREGUNTA

¿Qué acciones está llevando a cabo la Consejería 
de Agricultura y Pesca para ayudas al sector del cer-
do ibérico tanto en la ganadería como en la industria 
ante las perspectivas de la próxima Navidad y la nueva 
campaña de montanera?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Bartolomé Madrid Olmo.

8-09/POC-000972, Pregunta relativa a sector lácteo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a sector lácteo.
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Gobierno andaluz de la 
situación y el futuro del sector lácteo andaluz tras las 
últimas reuniones llevadas a cabo por los/as Ministros/
as de Agricultura de la Unión Europea en el mes de 
octubre de 2009?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Bartolomé Madrid Olmo y 
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/POC-000973, Pregunta relativa a subvencio-
nes a jóvenes agricultores

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobier-
no la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a subvenciones a jóvenes 
agricultores.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la señora Consejera de 
Agricultura y Pesca sobre las convocatorias de ayu-
das para modernización de explotaciones agrarias e 
instalaciones de jóvenes agricultores y agricultoras 
de 2008 y 2009?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Bartolomé Madrid Olmo y 
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/POC-000974, Pregunta relativa a prórroga del 
ERE a la empresa Acerinox del Campo de Gibral-
tar (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Empleo la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a prórroga del ERE a la empresa Acerinox del 
Campo de Gibraltar (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La empresa Acerinox, ubicada en el Campo de Gi-
braltar (Cádiz), ha anunciado su pretensión de prorrogar 
el ERE vigente a pesar de la evidente recuperación de 
la carga de trabajo experimentada en los últimos me-
ses que ha llevado a que, en la práctica, gran parte 
de sus instalaciones y contratas trabajen al 100% en 
la actualidad, por lo que cabe calificar a una eventual 
prórroga de dicho ERE como “preventiva”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace esa Consejería del anuncio 
hecho público por Acerinox de solicitar una prórroga 
del ERE a pesar de la evidente recuperación de su 
carga de trabajo, y cuál es la posición de la Conseje-
ría al respecto?

¿Se han iniciado ya los trámites para una eventual 
prórroga del ERE actual de Acerinox?

¿Qué medidas piensa poner en marcha esa Con-
sejería para mantener el empleo, tanto directo como 
indirecto, relacionado con la factoría Acerinox en el 
Campo de Gibraltar?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.
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8-09/POC-000975, Pregunta relativa a apertura 
del Palacio de Justicia de La Palma del Condado 
(Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Ga-
barro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a apertura del Palacio de Justicia de La Palma del 
Condado (Huelva).

PREGUNTA

¿Para cuándo está prevista la puesta en funciona-
miento del nuevo Palacio de Justicia de la Palma del 
Condado (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Dolores López Gabarro.

8-09/POC-000976, Pregunta relativa a bajas de pro-
fesorado en el Conservatorio Profesional Manuel 
Carra, de Málaga capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
bajas de profesorado en el Conservatorio Profesional 
Manuel Carra, de Málaga capital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Conservatorio Profesional Manuel Carra, de Má-
laga capital, viene sufriendo desde el inicio del curso 
escolar 2009-2010, el día 15 de septiembre, la ausencia 
en su plantilla de ocho profesores, lo que provoca la 
imposibilidad de recibir con normalidad las enseñanzas 
musicales a 300 alumnos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería de Educación de la Junta de 
Andalucía intención de garantizar la integridad de la 
plantilla de profesorado del Conservatorio Profesional 
Manuel Carra para que sus alumnos no se vean perju-
dicados más tiempo en sus estudios musicales durante 
este curso escolar 2009-2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/POC-000977, Pregunta relativa a situación de 
deterioro del centro escolar Ntra. Sra. del Rosario, 
de Cortes de la Frontera (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a situación 
de deterioro del centro escolar Ntra. Sra. del Rosario, 
de Cortes de la Frontera (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la Consejería 
de Educación de la Junta de Andalucía para dar res-
puesta a las reivindicaciones de los padres y madres de 
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alumnos del centro escolar Nuestra Señora del Rosario, 
en el municipio malagueño de Cortes de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/POC-000978, Pregunta relativa a proyecto de 
restauración y adecuación en La Chanca, en Conil 
de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pede-
monte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a proyecto de restauración y adecuación en La 
Chanca, en Conil de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El anteproyecto de 2007 previsto en la Chanca, Conil 
de Frontera, Cádiz, ha sufrido modificaciones sustan-
ciales que desvirtuarán y desfigurarán el edificio según 
el “proyecto de restauración y adecuación” aprobado al 
parecer en 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué piensa la Consejería de Cultura de esta ac-
tuación, y qué medidas va a tomar para evitar este 
descalabro?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/POC-000979, Pregunta relativa a unidades de 
cuidados paliativos domiciliarios de la Asociación 
Española contra el Cáncer

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Se-
rrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a unidades de cuidados paliativos domiciliarios de la 
Asociación Española contra el Cáncer.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Asociación Española Contra el Cáncer es una ONG 
de carácter benéfico y asistencial sin fin de lucro. Se 
constituyo en 1953 y tiene por finalidad la “lucha contra 
todo tipo de cáncer”. Declarada de “Utilidad Pública” 
por Consejo de Ministros de 1970.

Su financiación es por campañas de cuestación y 
loterías y también recibe subvenciones del Estado y 
del resto de administraciones públicas, ayuntamientos 
y particulares.

En Córdoba, su organización mantiene 3 equipos 
de “unidad de cuidados paliativos domiciliarios”: 2 uni-
dades en Córdoba capital y 1 en Cabra.

Las unidades de cuidados paliativos domiciliarios 
existentes en Córdoba se mantienen con cargo a la 
AECC, tanto en personal (médico y enfermero), co-
mo su material (vehículo y material de curas, control 
y tratamiento). No obstante colaboran con ellas los 
medios del SAS, ayuntamientos y otros organismos 
y particulares:

En Cabra, ofrece sus instalaciones el hospital In-
fanta Margarita.

En Córdoba, ofrece sus instalaciones el hospital 
universitario Reina Sofía.

Existe sólo una unidad no perteneciente a la AECC. 
Unidad encuadrada en el hospital del SAS de Pozoblan-
co. Esta unidad atiende exclusivamente a asegurados 
del SAS de la zona Norte de Córdoba.

En Córdoba, se prohíbe expresamente, por el hos-
pital universitario Reina Sofía, que por las 2 unidades 
de la AECC, a quien tienen cedidas las instalaciones, 
se atienda a los asegurados que dentro de las Mutua-
lidades del Estado, MUFACE, ISFAS y MUGEJU, han 



10 de diciembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 355

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 25

optado por las compañías de seguros de salud y no 
por el SAS.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué motivos tiene el Servicio Andaluz de Salud 
para prohibir la prestación de unos cuidados paliati-
vos domiciliarios a pacientes oncológicos por parte 
de la “Asociación Española Contra el Cáncer” a los 
mutualistas del Estado de Isfas, Muface y Mugeju que 
reciben la prestación sanitaria por las compañías de 
seguros de salud?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Jesús Botella Serrano.

8-09/POC-000980, Pregunta relativa a Teatro Ro-
mano de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a Teatro 
Romano de Málaga.

PREGUNTA

¿Considera adecuado “el contenedor” construido en 
el espacio de Alcazaba-Teatro Romano, en un contex-
to tan sensible desde el punto de vista monumental?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000982, Pregunta relativa a agrupación 
teatral La Cuadra de Sevilla, S.A.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a agrupa-
ción teatral La Cuadra de Sevilla, S.A.

PREGUNTA

¿Qué cuantía y objetivo tiene la ayuda a la agru-
pación teatral La Cuadra de Sevilla, S.A?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000983, Pregunta relativa a gabinetes 
técnicos de apoyo a las salas de lo Contencioso-
Administrativo del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Rodrí-
guez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a gabinetes técnicos 
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de apoyo a las salas de lo Contencioso-Administrativo 
del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente hemos conocido que la Conseje-
ría de Justicia y Administración Pública ha suscrito 
un convenio de colaboración con las universidades 
de Granada, Málaga y Sevilla para la constitución de 
tres gabinetes técnicos de apoyo a las salas de lo 
Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las principales características y las 
funciones de estos gabinetes técnicos?

¿Cómo valora su puesta en marcha?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-09/POC-000984, Pregunta relativa a escuelas ta-
ller, talleres de empleo y casa de oficios en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Empleo, relativa a escuelas taller, 
talleres de empleo y casa de oficios en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Jaén, la Consejería de Empleo 
va a poner en marcha 30 proyectos de escuelas taller, 
talleres de empleo y casas de oficios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos van a ser los beneficiarios de estos pro-
yectos y cuál es la cuantía a invertir?

¿Qué especialidades se van a impartir en estas 
escuelas taller, talleres de empleo y casas de oficio?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
Ángel Javier Gallego Morales.

8-09/POC-000985, Pregunta relativa a escuelas ta-
ller, talleres de empleo y casa de oficios en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Cañero 
Pedroche y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Cañero Pe-
droche y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Empleo, relativa a escuelas 
taller, talleres de empleo y casa de oficios en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Cádiz, la Consejería de Empleo 
va a poner en marcha 30 proyectos de escuelas taller, 
talleres de empleo y casas de oficios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos van a ser los beneficiarios de estos pro-
yectos y cuál es la cuantía a invertir?

¿Qué especialidades se van a impartir en estas 
escuelas taller, talleres de empleo y casas de oficio?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 
María Dolores Cañero Pedroche y 

Ángel Javier Gallego Morales.
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8-09/POC-000986, Pregunta relativa a proyectos 
de escuelas taller en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Mo-
rales y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Empleo, relativa a proyectos de 
escuelas taller en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos proyectos de escuelas taller ha puesto 
en marcha la Consejería de empleo en la provincia 
de Huelva?

¿Cuántos desempleados se verán beneficiados por 
estos proyectos?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Ángel Javier Gallego Morales y 
Susana Rivas Pineda.

8-09/POC-000987, Pregunta relativa a ERTE de 
Acerinox

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabe-
za, Dña. María Dolores Cañero Pedroche y D. Ángel Javier 
Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza, Dña. 
María Dolores Cañero Pedroche y D. Ángel Javier Ga-
llego Morales, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 

formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Empleo, relativa a ERTE de Acerinox.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La compañía Acerinox, ubicada en el término mu-
nicipal de Los Barrios, ha propuesto la continuación de 
expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) 
durante el año 2010, a pesar de conocerse que la acti-
vidad productiva de la factoría ha manifestado síntomas 
de recuperación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Empleo 
sobre la solicitud de prórroga del ERTE de la factoría 
Acerinox, del municipio de Los Barrios?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Regina Cuenca Cabeza, 
María Dolores Cañero Pedroche y 

Ángel Javier Gallego Morales.

8-09/POC-000988, Pregunta relativa a material mó-
vil del tranvía de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Ca-
beza y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes, relativa 
a material móvil del tranvía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno autorizó a Ferrocarriles 
de la Junta de Andalucía a contratar, con la Empre-
sa de Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles S.A. 
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(CAF), el suministro del material móvil del tren tranvía 
Bahía de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste dicha contratación?
¿Cuál es la inversión prevista para la compra de 

material móvil del tren tranvía Bahía de Cádiz?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Regina Cuenca Cabeza y 
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-09/POC-000989, Pregunta relativa a variante de 
El Rocío (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Susana Rivas Pineda y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Obras Públicas y Transportes, relativa a variante de 
El Rocío (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El trazado proyectado con respecto a la variante 
de El Rocío (Huelva), que se inicia al Norte de la al-
dea de El Rocío y finaliza, una vez superado el puente 
de la Canariega, sobre el arroyo del mismo nombre, 
solucionará los arduos problemas de movilidad exis-
tentes en esta zona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado de ejecución se encuentra este 
proyecto?

¿Cuál es la inversión prevista?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Susana Rivas Pineda y 

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-09/POC-000990, Pregunta relativa a carretera 
A-491, El Puerto de Santa María-Rota-Chipiona 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes, 
relativa a carretera A-491, El Puerto de Santa María-
Rota-Chipiona (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A través del Plan Más Cerca, la costa Noroeste 
de la provincia de Cádiz está viendo mejoradas sus 
infraestructuras con la inversión que se está realizando 
en la carretera A-491 (El Puerto de Santa María-Rota-
Chipiona), y que supondrá un acercamiento a Cádiz y 
Jerez de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué programación existe sobre esta infraestructura?
¿Cuál es la inversión prevista?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y 

Juan Antonio Cebrián Pastor.
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8-09/POC-000991, Pregunta relativa a mejoras en 
el tramo Villarrubia-Almodóvar-Posadas en la ca-
rretera A-431 (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes, relativa a mejoras en el tramo Villarrubia-
Almodóvar-Posadas en la carretera A-431 (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-431 es la principal vía de comunica-
ción entre los municipios de la Vega del Guadalquivir 
y de éstos con la ciudad de Córdoba.

El desarrollo económico de la zona, especialmente 
en el sector agro-industrial, y la actividad diaria de sus 
ciudadanos, ha provocado un incremento de la movi-
lidad, fundamentalmente de vehículos particulares y 
pesados, con una incidencia negativa en la rapidez y 
tiempos de desplazamiento.

La Consejería de Obras Públicas y Transportes está 
ejecutando e impulsando importantes mejoras en esta 
vía de comunicación, especialmente en los tramos con 
mayor densidad de tráfico.

La circunvalación de Posadas, el desdoblamiento 
entre Villarrubia y Almodóvar, la Variante de Villarrubia 
y el condicionamiento de la actual travesía, mejorarán 
la fluidez del tráfico, la seguridad y la comodidad de 
los usuarios y de los vecinos de Villarrubia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las actuaciones 
que la Consejería de Obras Públicas y Transportes 
está ejecutando e impulsando en el tramo Villarrubia-
Almodóvar-Posadas de la carretera A-431?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-09/POC-000992, Pregunta relativa a Distinción 
Europea de Geoparque del parque natural del 
Cabo de Gata-Níjar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Ro-
dríguez y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Medio Ambiente, relativa a Distinción 
Europea de Geoparque del parque natural del Cabo 
de Gata-Níjar (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente hemos conocido que el parque natu-
ral de Cabo de Gata-Níjar (Almería), internacionalmente 
conocido por sus playas y paisajes, ha revalidado la 
Distinción Europea de Geoparque.

Esta distinción reconoce internacionalmente el im-
portante legado ambiental y, en especial, el geológico 
de la zona, así como el compromiso de la Adminis-
tración autonómica por el desarrollo de este espacio 
natural protegido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido el trabajo de la Consejería de Me-
dio Ambiente para conseguir la revalidación de dicha 
distinción europea?

¿Cómo valora su consecución?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Fidel Mesa Ciriza.



BOPA 355 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de diciembre de 2009

Pág. 30 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

8-09/POC-000993, Pregunta relativa a Ronda Norte 
de Loja (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes, relativa a 
Ronda Norte de Loja (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de 
la Junta de Andalucía tiene previsto ejecutar el proyecto 
de la Ronda Norte de Loja (Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué trámite se encuentra la construcción de 
la Ronda Norte de Loja (Granada)?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-09/POC-000994, Pregunta relativa a Banco de 
España de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y Dña. Ve-
rónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Cultura, relativa a Banco de España de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La adquisición del edificio del antiguo Banco de Es-
paña por parte de la Junta de Andalucía ha significado 
un hito cultural en la provincia de Huelva. Prueba del 
mismo fue la masiva participación de público en unas 
recientes jornadas de puertas abiertas. Definida ya 
su vocación de ser un centro cultural destinado espe-
cialmente a contenidos iberoamericanos a los que la 
ciudad y provincia se sienten tan próximas por razones 
históricas y de compromiso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
reforma y adaptación del edificio a sus futuros usos?

¿Qué consignación presupuestaria contempla la 
Consejería de Cultura para el mismo?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José Juan Díaz Trillo y 
Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000995, Pregunta relativa a Cochera del 
Puerto

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y 
D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y D. An-
tonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
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Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Cultura, relativa a Cochera del Puerto.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Gracias a la colaboración entre la Autoridad Por-
tuaria de Huelva y la Consejería de Cultura, la ciudad 
de Huelva contará con un espacio emblemático como 
la Cochera del Puerto (declarado Bien de Interés Cul-
tural) destinado a usos culturales relacionados sobre 
todo con la creación contemporánea y las manifesta-
ciones artísticas más actuales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el calendario de las obras presentado re-
cientemente, y cuáles son sus características principa-
les, así como el presupuesto estimado de las mismas?

Sevilla, 16 de noviembre de 2009. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José Juan Díaz Trillo y 
Antonio Núñez Roldán.

8-09/POC-000996, Pregunta relativa a encau-
zamiento y recuperación ambiental de las márge-
nes del río Lucena (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Se-
rrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a encauzamiento y recuperación ambiental de las 
márgenes del río Lucena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto de encauzamiento y recuperación am-
biental de las márgenes del río Lucena, en el que la 

Junta de Andalucía tenía previsto invertir 10,4 millo-
nes de euros, debía estar concluido, ya que las obras 
se iniciaron a finales del 2006 y el plazo de ejecución 
era de 18 meses.

La iniciativa de la Agencia Andaluza del Agua per-
seguía proteger Lucena de las posibles avenidas e 
inundaciones generadas por las crecidas de este cau-
ce y recuperar ambientalmente las márgenes del río 
reintegrándolas a la trama urbana.

El proyecto se definía por su cuidada integración 
ambiental y paisajística y contemplaba la construcción 
de los colectores necesarios para la recogida de los 
vertidos de aguas residuales de las áreas de expan-
sión urbanística de la carretera de Rute.

En el mes de noviembre, se ha informado, por par-
te de responsables del equipo de gobierno municipal 
del Ayuntamiento de Lucena, que las obras se dan 
por concluidas pese a que no se han ejecutado la to-
talidad de las actuaciones previstas en el proyecto de 
encauzamiento y recuperación ambiental de márgenes 
del río Lucena.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se han invertido los 10,4 millones de euros pre-
vistos en las obras de encauzamiento y recuperación 
ambiental de márgenes del río Lucena?

¿Se han ejecutado todas las actuaciones descri-
tas en el proyecto de encauzamiento y recuperación 
ambiental de cauces del río Lucena, tal y como se 
aprobó inicialmente?

¿En el caso de que no se hayan concluido todas 
las actuaciones previstas en el proyecto inicial de en-
cauzamiento y recuperación ambiental de cauces del 
río Lucena, cuáles son las razones para dar por ter-
minado la ejecución del proyecto?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Jesús Botella Serrano.

8-09/POC-000997, Pregunta relativa a obras com-
plementarias del encauzamiento del río Lucena 
(Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Se-
rrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a obras complementarias del encauzamiento del río 
Lucena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Medio Ambiente adjudicó en mayo 
de 2008, con un presupuesto de 1,7 millones de euros, 
las obras complementarias al encauzamiento y recu-
peración de las márgenes del río Lucena.

Las actuaciones incluyen la demolición y nueva 
construcción de cuatro puentes que cruzan por el río: 
Puente Vadillo, Carretera de Cabra, Camino de las Fon-
tanillas y Avenida Miguel Cuenca Valdivia. Las obras 
evitarán que estos puntos, al construirse el nuevo en-
cauzamiento, queden como cuellos de botella ante las 
avenidas de agua. La actuación en el primero de los 
puentes, Vadillo, pretenden ampliar y mejorar el paso 
existente que evite los desbordamientos aguas arriba. 
En los otros tres enclaves, Carretera de Cabra, Camino 
de las Fontanillas y Avenida Miguel Cuenca Valdivia, 
las calzadas se amplían en anchura, para un carril en 
cada sentido, así como las aceras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Se han ejecutado, a fecha de hoy, todas las ac-
tuaciones previstas en las obras complementarias al 
encauzamiento y recuperación de las márgenes del río 
Lucena, y en el caso de que no se hayan concluido en 
su totalidad, cuáles son las actuaciones pendientes?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Jesús Botella Serrano.

8-09/POC-000998, Pregunta relativa a deuda de la 
Junta de Andalucía con el Ayuntamiento de Luce-
na por ocupación de terrenos municipales para 
autovía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Se-
rrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a deuda de 
la Junta de Andalucía con el Ayuntamiento de Lucena 
por ocupación de terrenos municipales para autovía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía debe 1 millón de euros al 
Ayuntamiento de Lucena en concepto de pago por 
unos terrenos municipales que se ocuparon para la 
construcción de la futura Autovía del Olivar.

Esa cantidad, aún sin cobrar y sin fecha ni garan-
tía concreta de cobrarlo, sí figura como ingreso en los 
presupuestos del Ayuntamiento para 2009, con lo que 
de no cobrarlo estos presupuestos sufrirían un consi-
derable quebranto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno andaluz saldar 
la deuda pendiente con el Ayuntamiento de Lucena, 
referente a la ocupación de terrenos municipales para 
la construcción de la Autovía del Olivar?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Jesús Botella Serrano.

8-09/POC-000999, Pregunta relativa a Centro Alta 
Resolución de Puente Genil (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
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de contestación oral ante Comisión, relativa a Centro 
Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba).

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Salud el funcio-
namiento del servicio de preparación al parto o edu-
cación maternal y atención al postparto o puerperio 
domiciliario del Centro de Alta Resolución de Puente 
Genil, en Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Salvador Fuentes Lopera.

8-09/POC-001000, Pregunta relativa a problemá-
tica del sistema andaluz de salud ante la crisis 
económica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a problemática del sistema andaluz de salud ante 
la crisis económica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis de liquidez de las administraciones públi-
cas está afectando a todos los sectores del Servicio 
Andaluz de Salud.

Así, las farmacias ya han visto retrasado el pago 
de sus facturas, además los suministros a centros de 
salud y hospitales se pagan tarde y mal, hasta más de 
cuatrocientos días después de recibida la mercancía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene pensado el Consejo de Gobierno llevar a 
cabo alguna medida de carácter especial para preve-

nir y paliar en lo posible estas situaciones que influ-
yen negativamente tanto en la administración de las 
farmacias, como en la calidad global del servicio de 
salud que deben de recibir los ciudadanos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-09/POC-001001, Pregunta relativa a fecha de li-
citación y comienzo de la depuradora de Nerja 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a fecha de licitación y comienzo de la depuradora 
de Nerja (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuándo considera el Consejo de Gobierno que 
será la fecha definitiva de licitación y de comienzo de 
las obras de la depuradora de Nerja (Málaga)?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Rico Terrón.

8-09/POC-001002, Pregunta relativa a nuevo ERE 
de la empresa Isofotón (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Em-
presa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a nuevo 
ERE de la empresa Isofotón (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el nuevo anuncio de ERE anunciado por la 
empresa Bergé Logística S.L., encargada del desarro-
llo logístico de la empresa Isofotón de Málaga, formula 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál va a ser la posición del Consejo de Gobierno 
ante esta nueva situación?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Rico Terrón.

solicitud de comParecencia en Pleno

8-09/APP-000254, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el apoyo del Gobierno de Andalucía 
al sector almadrabero y pesquero artesanal

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APP-000255, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la inmigración

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, D. Felipe Jesús Sicilia Al-
férez, D. José Caballos Mojeda, Dña. María Dolores Cañe-
ro Pedroche, D. Manuel García Quero, Dña. María Eulalia 
Quevedo Ariza, D. José Muñoz Sánchez, Dña. Susana Rivas 
Pineda y Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APP-000256, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el apoyo al sector almadrabero y 
pesquero artesanal

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco, D. Manuel García Quero, D. José García 
Giralte y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APP-000258, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación del sector almadrabero 
y artesanal de pesca del atún, tras el acuerdo del 
ICCAP en la reunión celebrada en Brasil los pasa-
dos días 14 y 15 de noviembre

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

solicitud de comParecencia en comisión

8-09/APC-000792, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la situación de los suelos declarados 
contaminados en el núcleo de Corrales, del término 
municipal de Aljaraque (Huelva). Actuación y posición 
de la Junta de Andalucía en relación a los mismos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma, incluida en el 
orden del día de la sesión de la citada Comisión convocada 
para el 18 de noviembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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8-09/APC-000812, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre la evolución del empleo de titulados 
universitarios en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000813, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Analizar la situación de los caminos rurales en 
Andalucía y las subvenciones que para su mejo-
ra establece la Consejería de Agricultura y Pesca

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000814, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre políticas de formación para gana-
deros en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000815, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del IFAPA y sus líneas 
estratégicas para 2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000816, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el Plan estratégico de la agroindus-
tria andaluza

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000817, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación actual y futuro de la 
producción ecológica en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000818, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la grave crisis que atraviesa el sec-
tor ganadero andaluz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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8-09/APC-000819, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la situación turística en la provin-
cia de Sevilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000820, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre la situación laboral de los inmigran-
tes en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000821, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Almería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000822, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000823, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provincia 
de Córdoba

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000824, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provincia 
de Granada

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000825, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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8-09/APC-000826, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Jaén

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000827, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Málaga

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000828, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria en la provin-
cia de Sevilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000829, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar de la situación de la empresa Isofotón y 
del grupo Bergé ante la pretensión de esta última de 
presentar un expediente de regulación de empleo 
y el posible cierre de la actividad de dicha empre-
sa en Málaga

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000830, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el apoyo del Gobierno de Andalucía 
al sector almadrabero y pesquero artesanal

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000831, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre los avances en la construcción del 
tren-tranvía Bahía de Cádiz y tranvía de Jerez

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca Ca-
beza, Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Muñoz Sánchez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000832, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Explicar el reparto de las adjudicaciones energéticas 
y, especialmente, de la orden de priorización reali-
zada por el Consejo de Gobierno y las posibilidades 
de generación de empleo de las iniciativas y planes 
industriales que llevan aparejadas las ofertas pre-
sentadas por las promotoras que solicitan ayudas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009
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8-09/APC-000833, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Explicar el funcionamiento del servicio de prepa-
ración al parto o educación maternal y atención al 
posparto o puerperio domiciliario del Centro de Alta 
Resolución de Puente Genil, en Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000834, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre la posición del Consejo de Gobierno 
ante el anuncio de un nuevo ERE que afecta a la 
empresa Isofotón de Málaga

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

8-09/APC-000835, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca en Comisión

Asunto:  Informar sobre la situación del sector almadrabero 
y artesanal de pesca del atún, tras el acuerdo del 
ICCAP en la reunión celebrada en Brasil los pasa-
dos días 14 y 15 de noviembre

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

iniciativa Fiscalizadora en comisión

8-09/IFC-000002, Iniciativa Fiscalizadora en Comi-
sión relativa a Ayuntamiento de El Ejido (Almería)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
A tramitar en la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 18 de noviembre de 2009, de conformidad con lo 
dispuesto en la Ley 1/1988, de 17 de marzo, de la Cá-
mara de Cuentas de Andalucía, tras la redacción dada 
a la misma por la Ley 4/2001, de 24 de mayo, y en el 
artículo 187 del Reglamento del Parlamento de Anda-
lucía, ha acordado calificar favorablemente y admitir 
a trámite en la Comisión de Economía y Hacienda la 
Iniciativa Fiscalizadora en Comisión 8-09/IFC-000002, 
relativa a Ayuntamiento de El Ejido (Almería), presen-, presen-
tada por el G.P. Popular de Andalucía.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 187 del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Iniciativa Fiscalizadora 
ante la Comisión de Economía y Hacienda, relativa al 
Ayuntamiento de El Ejido (Almería).

INICIATIVA FISCALIZADORA EN COMISIÓN

El Parlamento de Andalucía acuerda instar a la 
Cámara de Cuenta a la fiscalización integral del Ayun-
tamiento de El Ejido y de sus empresas públicas y or-
ganismos autónomos en el periodo 2005-2009.

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2009. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

declaración institucional

8-09/DI-000007, Declaración Institucional sobre la 
Convención de los Derechos del Niño

Presentada por los GG.PP. Socialista, Popular de Andalucía 
e Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Aprobada por unanimidad por la Mesa del Parlamento de 
conformidad con lo dispuesto en el punto cuarto de su acuer-
do de 10 de junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre 
de 2009
Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 18 de noviembre de 2009, de conformidad con lo 
dispuesto en el punto cuarto de su acuerdo de 10 de 
junio de 2009, ha aprobado por unanimidad la Declaración 
Institucional 8-09/DI-000007, sobre la Convención de los 
Derechos del Niño, presentada por los GG.PP. Socialista, 
Popular de Andalucía e Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

DECLARACIÓN DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCÍA SOBRE LA CONVENCIÓN DE LOS 

DERECHOS DEL NIÑO

El 20 de noviembre de 2009, la Convención sobre 
los Derechos del Niño (Naciones Unidas, 1989) cum-
ple 20 años. Durante dos décadas, todos los niños y 
niñas de Andalucía han visto reconocidos sus derechos 
de ciudadanía desde su llegada al mundo. El papel 
del Gobierno andaluz para que la sociedad sea más 
justa e inclusiva es fundamental. Entre las funciones 
del Parlamento andaluz se encuentra la función de im-
pulso, pudiendo manifestar su posición en relación a 
asuntos de interés, haciendo expresión de su criterio 
y orientando e impulsando de esta forma la acción del 

Gobierno que debe dar continuidad a sus programas a 
favor de la infancia, y emprender acciones y políticas 
que lleven a nuestra vida diaria la Convención sobre 
los Derechos del Niño.

El derecho del niño a expresar su opinión, a ser 
escuchado y a que se tengan debidamente en cuenta 
sus opiniones (art. 12, CDN) es un camino que no ha 
hecho más que empezar. Se trata de una labor en la 
que deben participar todos los miembros de nuestra 
sociedad y, especialmente, los propios niños y niñas.

El fomento de la participación infantil hará que nues-
tra Comunidad avance hacia un futuro más sostenible, 
humano e inclusivo, en el que a todos y a todas se nos 
tenga en cuenta.

Ha llegado la hora de conocer a fondo la situación 
de la infancia en nuestra Comunidad Autónoma, de 
reorientar las políticas de infancia hacia la promoción 
y protección de sus Derechos, de poner en las prio-
ridades de nuestra agenda las políticas de infancia. 
Así, los niños y las niñas se formarán y mejorarán en 
su condición de ciudadanos y ciudadanas de pleno 
derecho, cumpliendo y reconociendo sus derechos y 
sus responsabilidades.

Este Parlamento de Andalucía se compromete a 
involucrarse activamente con sus ciudadanos y ciu-
dadanas, y en especial con sus niños y niñas, en la 
tarea de mejorar y promover las políticas dirigidas a la 
población infantil y adolescente en nuestra Comunidad, 
procurando que sean dotadas de los medios y de los 
recursos necesarios.

En el año del 20 Aniversario de la Convención so-
bre los Derechos del Niño nos comprometemos a velar 
por los Derechos de los niños y las niñas.

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2009. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Manuel Gracia Navarro. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

deFensor del Pueblo andaluz

Resolución por la que se hace pública la actitud 
entorpecedora de la señora Alcaldesa-Presidenta 
del Ayuntamiento de Benacazón en la tramitación 
del expediente de queja 08/2975

Orden de publicación de 25 de noviembre de 2009

RESOLUCIÓN DEL DEFENSOR DEL PUEBLO 
ANDALUZ, DE FECHA 6 DE NOVIEMBRE DE 
2009, POR LA QUE SE HACE PÚBLICA LA 

DECLARACIÓN QUE SE INDICA.

La Institución del Defensor del Pueblo Andaluz 
viene tramitando el expediente de queja 08/2975. En 
el curso de las investigaciones desarrolladas con mo-
tivo del citado expediente, se ha procedido a solicitar 
la colaboración de la señora Alcaldesa-Presidenta del 
Ayuntamiento de Benacazón, al objeto de obtener la 
información necesaria para la aclaración del asunto 
planteado en dicha queja.

Ante la falta de colaboración mostrada por la ci-
tada autoridad, y en aplicación de lo dispuesto en los 
artículos 18.2 de la Ley 9/1983, de 1 de diciembre, y 
26.3 de su Reglamento de Organización y Funciona-
miento, la Institución del Defensor del Pueblo Andaluz 
ha dictado la siguiente resolución dirigida a la señora 
Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Benacazón.

“Con fecha 27 de agosto de 2008 la Institución 
del Defensor del Pueblo Andaluz procedió a admitir a 
trámite el expediente de queja 08/2975 y solicitó for-
malmente ante Vd. el informe escrito necesario para la 
investigación del asunto planteado en la citada queja.

Este escrito no obtuvo la información solicitada, por 
lo que esta Institución se ha visto obligada a requerir 
en dos ocasiones dicha información, mediante reite-
radas peticiones, realizadas con fechas 3 de octubre 
y 3 de diciembre de 2008. Como quiera que tampoco 
se obtuvo respuesta, con fecha 13 de enero de 2009 
se dirigió a Vd. nuevo escrito en el que se indicaba 
expresamente:

“Ante tal situación, resulta oportuno recordar -co-
mo ya se la hacía saber en anteriores escritos- que 
el artículo 19.1 de la Ley 9/1983, de 1 de diciembre, 
reguladora del Defensor del Pueblo Andaluz señala a 

los poderes públicos como obligados «a auxiliar, con 
carácter preferente y urgente, al Defensor del Pueblo 
Andaluz en su investigaciones e inspecciones», del 
mismo modo que el artículo 18.1 obliga a que «en el 
plazo máximo de quince días se remita informe escrito».”

Junto a este recordatorio del deber de colabora-
ción de los poderes públicos y de los procedimientos 
de tramitación de los expedientes de queja, esta Ins-
titución significaba textualmente en el mismo escrito:

“Este Comisionado del Parlamento ha valorado la 
situación en la que se encuentra la tramitación del ex-
pediente de queja y considera oportuno dirigir a Vd. 
Advertencia formal de que su falta de colaboración 
«podrá ser considerada por el Defensor del Pueblo co-
mo hostil y entorpecedora de sus funciones haciéndola 
pública de inmediato y destacando tal calificación en 
su informe anual o especial, en su caso, al Parlamen-
to de Andalucía» (art. 18.2). Asimismo, el Reglamento 
de Organización y Funcionamiento, en su artículo 26.3 
señala que «las actitudes que fueran declaradas como 
hostiles o entorpecedoras a la labor investigadora del 
Defensor del Pueblo Andaluz serán dadas a conocer 
públicamente por éste mediante la inserción de la reso-
lución declarativa de dicha actitud en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Andalucía’).”

Como quiera que hasta la fecha no se ha recibido 
la información tantas veces solicitada, y conforme a 
lo previsto en el artículo 18.2 de la Ley 9/1983, de 1 
de diciembre, del Defensor del Pueblo Andaluz, este 
Comisionado del Parlamento procede a declarar la ac-
titud entorpecedora de Vd. a la labor de investigación 
de esta Institución en el curso de la queja indicada, 
destacando dicha declaración en el Informe Anual al 
Parlamento de Andalucía.

Asimismo, en aplicación del citado artículo 26.3 
del Reglamento de Organización y Funcionamiento, 
tal declaración del Defensor del Pueblo Andaluz será 
dada a conocer públicamente mediante la inserción de 
la resolución declarativa de dicha actitud en el Boletín 
Oficial del Parlamento de Andalucía.”

El Defensor del Pueblo Andaluz,
José Chamizo de la Rubia.
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